



L'INTERVIEW D'UN JOUEUR

DES U14 ELITE

EMILE CHONG

1) Emile, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai joué à Blagnac de 6 ans jusqu'à 12 ans, et je commence ma première année à Colomiers.

2) Comment s'est passé la préparation de cette saison et comment te sens-tu dans l'équipe ?

La préparation s'est bien passée, elle n'était pas trop dure physiquement, c'était plus tactique et du jeu.
Je me sens bien dans l'équipe.



3) C'est donc ta première saison de foot à 11. Qu'est-ce qui change par rapport à l'année dernière ?

Il y a plus d'espace et le ballon circule mieux, mais il y a plus de distance à couvrir.
Les arbitres sont plus exigeants sur les touches et un peu plus sévères que l'an dernier.

4) Quelles sont tes objectifs pour cette saison ?

Mon objectif est de jouer le plus possible en élite et de progresser pour être prêt pour l'année prochaine.

EMILE CHONG

Né le 1 septembre 2002

Clubs précédents: Blagnac, US Colomiers (depuis 2015).